



El presupuesto que presentó el gobierno de México podría ser destinado a la campaña presidencial del 2024



De acuerdo con el Paquete Económico 2023 que entregó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, a la Cámara de Diputados, la Pensión para Adultos Mayores, la Pensión para Personas con Discapacidad, Jóvenes Construyendo el Futuro, Sembrando Vida y Universidades para el Bienestar, seguirán siendo los [programas prioritarios para la administración de Andrés Manuel López Obrador](#).

Respecto a los **proyectos prioritarios son la ampliación de la Línea 1** del Tren Suburbano Lechería-Jaltocan-AIFA, la construcción del Tren Interurbano México-Toluca, la primera etapa del **Tren Maya**, el desarrollo del Istmo de Tehuantepec, así como el espacio cultural de Los Pinos y el Bosque de Chapultepec.

Y es que el Gobierno del presidente López Obrador propuso el presupuesto al Congreso en septiembre, cuando planteó un aumento del gasto neto total a 8.3 billones de pesos, un alza de 11.6 % frente al de 2022, año en el que el gasto fue de 7.4 billones de pesos.